

## Aushändigung der "Sportplakette des Bundespräsidenten" durch Joachim Herrmann



Am 21. Oktober 2023 wurde dem SV Oberthingau die Sportplakette des Bundespräsidenten durch Herrn Staatsminister Joachim Herrmann überreicht. Die Sportplakette ist eine staatliche Auszeichnung für Sport- oder Schützenvereine, die sich seit mindestens 100 Jahren in besonderem Maße für die Pflege und Entwicklung des Sports einsetzen.

Die Auszeichnung fand im Churfürstensaal des Kloster Fürstenfeld statt. Moderiert wurde diese durch den Bayern 1-Moderator Tilmann Schöberl. Geladen waren 17 Vereine, darunter 2 Schützen- und 15 Sportvereine.



Nach den einleitenden Worten des Moderators hob Joachim Herrmann die Bedeutung der Ehrung hervor. "Diese Auszeichnung ist ein besonderes Zeichen der Anerkennung und macht uns die Leistungsfähigkeit des Sports und seine tiefe Verankerung in unserer Gesellschaft eindrucksvoll bewusst. Sie ist auch ein symbolischer Dank an all diejenigen, die sich für den Sport und damit auch für unser Gemeinwesen eingesetzt haben. Dabei ist insbesondere das Vereinsleben in besonders hohem Maße von einem traditionsreichen ehrenamtlichen Einsatz geprägt. Gerade unsere ehrenamtlich Tätigen sind es, die uns die immense Bedeutung des Sports in unserer Gesellschaft, Werte wie Toleranz, Fairplay oder Hilfsbereitschaft in unseren bayerischen Vereinen jeden Tag und bei jeder Übungseinheit vermitteln! Damit sind Sie alle in unseren Sportvereinen die tragenden Stützen unserer Gesellschaft."

Nach der Verleihung gab es einen Empfang mit Getränken und leckerem Essen vom Buffet.

Der SV Oberthingau ist stolz auf diese Auszeichnung, die die bedeutende Geschichte des Vereins nochmal hervorhebt.

Früher vom Fußball geprägt, spielen heute im Verein Turnen für Alt und Jung, Aerobic/Bodyfit, Volleyball, Tischtennis, Tennis, Eisstockschießen sowie die neuesten Angebote wie PICKLEBALL und ab 12. Januar MORGENSPORT eine tragende Rolle.

Der SV Oberthingau war durch Friedbert Hefe (ehem. 1. Vorstand), Martin Friedrich (ehem. 2. Vorstand, aktuell Beisitzer), Kilian Mayrhans (Vorsitzender) und Bernhard Knestel (Vorsitzender) vertreten. Ein Dankeschön geht an unseren Bürgermeister Bernhard Dolp, der uns zu dieser Veranstaltung begleitet hat. Mehr Infos unter [www.svoberthingau.de](http://www.svoberthingau.de)